

VIII.

Der weiße Häuptling.

(Nach Mayne Reid.)

1.

Im nördlichen Theile von Neu-Meriko liegt eine Ebene, welche die Llano Estacado oder die bepfählte Ebene heißt und zu den merkwürdigsten Naturgebilden der großen nordamerikanischen Prairie gehört. Sie erhebt sich fast tausend Fuß über die sie umgebende Gegend und hat eine länglich-runde Gestalt; ihre Länge beträgt vierhundert Meilen; an der breitesten Stelle mag sie zwei- bis dreihundert messen. Ihre Oberfläche weicht von der der übrigen Prairien bedeutend ab. Der nördliche Theil besteht aus einer dünnen Steppe, auf der man zuweilen im Umkreise von fünfzig Meilen weder einen Baum noch einen Strauch wahrnimmt, während andere Theile mit einem verkrüppelten Gebüsch von Akazien bedeckt sind. Dieser Theil der Steppe wird an mehreren Punkten von tausend Fuß tiefen Abgründen durchschnitten, die an beiden Seiten von rauhen, unzugänglichen Felswänden eingeschlossen sind. Ungeheure Felsenmassen liegen am Boden dieser tiefen Klüfte und in